

VUELVE A CIRCULAR. Managua, Nicaragua, julio 27. Fernando Ramírez supervisa la edición del diario opositor "La Prensa", que el miérco-les volvió a circular, tras 15 días de estar cerrado, por orden de los sandinistas. (Cable-foto AP).

## Reagan Intensifica Campaña Política Contra Demócratas

WASHINGTON, ju-lio 27 (UPI).— El Pre-sidente Ronald Rea-gan acrecentó hoy su campaña política contra los demócratas y se refirió a las conquistas económicas de su go-bierno diciendo que "le diré la verdad a la oposición, y pensarán que es duro

El Presidente inauguró una reunión en el Congreso con algunas criticas a la Convención Nacional Demócrata de Atlanta, que concluyó el jueves pasado. "Cuando escuché to-

dos esos discursos, no

-Favor pase a la página 31.

## Pastora Propone Movimiento por la Paz en Nicaragua

SAN JOSE, julio 27 (AP).- Edén Pastora anunció hoy que no viajará a Managua en agosto como había prometido, y propuso a to-dos los sectores de su pais formar un movimiento nacional para lograr la paz en Nicaragua.

Pastora, de 47 años, que luchó junto al rente Sandinista de Liberación Nacional

(FSLN) en la guerra civil que derrocó en julio de 1979 a la dictadura de Anastasio Somoza, había prometido que viajaría a Managua para conmemorar otro aniversario de la toma del Palacio Naclonal, episodio ocurri-do el 22 de agosto de 1978, que él dirigió como "Comandante

-Favor pase a la página 53.

## Continúa Ola de Violencia en Guatemala: 9 Muertos

GUATEMALA, julio 27 (ACAN-EFE).— Nueve asesinatos, asaltos y robos que han superado los 60 mil dólares, se encuentran entre los hechos de violencia registrados en Guatemala en las últimas horas, según in-formó la Policía Nacio-

LONDRES, julio 27 (AP).-

ideas para cambios, pero no dieron

ninguna respuesta o hicieron contra propuestas", dijo el jefe de la dele-

gación francesa, Bruno Canon.

Entre las víctimas está el estudiante de secundaria Ernesto Edgardo Castillo, de 18 años, asesinado a tiros por hombres no indentificados en su residen-cia, localizada en un sector del norte de esta

-Favor pase a la página 47.

En Colombia:

# Gobierno no Asistirá a Pláticas con Terroristas

BOGOTA, julio 27 (AP). - El gobierno del Presidente Virgillo Barco anunció hoy (miércoles) que no participará el viernes en una reunión con representantes de los terroristas, los partidos políticos, la Iglesia Católica, los gremios de la producción y los trabajadores.

En un comunicado dado a conocer este miércoles, la presidencia de la república recordó que los "diálogos" con los terroristas comenzaron a raiz del secuestro del ex candidato presidencial Alvaro Gómez

Hurtado por parte de un comando del Movimiento 19 de Abril (M-19) que lo liberó hace una semana como parte de un compromiso de iniciar un nuevo proceso de paz.

"El gobierno no aceptó ni aceptará 'diálogos' o negociaciones que pretendan obtener concesiones o re-sultados políticos bajo chantaje o a la sombra de la intimidación armada", expresó el comunicado.

"Actuar de manera distinta no

-Favor pase a la página 31.

#### Semilla Aguacate **Tiene Efecto** Anticonceptivo

BOGOTA, julio 27 (EFE).— Dos investigadores colombianos, un quimico farmacéutico y un veterinario fisiólogo, del Departamento de Ciencias de la Universidad de Caldas, lograron comprobar lograron comprobar en ratones hembras una vieja creencia popular colombiana: "La semilla o pepa del aguacate posee poderes anticoncep-tivos".

El quimico Gusta--Favor pase a la página 46.

## Señalan Graves Violaciones Derechos Humanos en Cuba

NUEVA YORK, Julio 27 (UPI).— Aunque han habido algunas mejoras, Cuba continúa violando una serie de normas internacionales en materia de derechos humanos, dice un informe de la Asociación de Abogados de Nueva York.

El grupo envió una

-Favor pase a la página 55.

## "La Prensa" Vuelve a Circular en Nicaragua

MANAGUA, julio 27 (AP).— El diario de oposición "La Prensa" reaparece hoy después de 15 días de clausura ordenada por el gobierno, informaron sus

El Ministerio del Interior informó anoche que al diario se le permitiria circular nueva-

Baia la Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, julio 27 (AP).- Los precios de las acciones baja-ron hoy en una jornada tranquila mientras los corredores estudiaban las últimas estadísticas sobre el crecimiento económico.

Antes de que el mer-cado se abriera, el Departamento de Comercio anunció que el producto nacional bruto creció a una tasa anual

—Favor pase a la página 53.

mente después que sus directores fueron citados para ser "amones-

-Favor pase a la página 21.



MOVIMIENTO. San José, Costa Rica, jullo 27. Edén Pastora Gómez propuso el miércoles crear un Movimiento Nacional para la Paz en Nicaragua. (Cable-foto



DESEMPLEO Y NEGOCIOS CERRADOS. Ciudad de Panamá, julio 27. Un desempleado recoge latas vacías para venderlas, frente al hotel Hollyday, en Panamá. Desde junio de 1987, la crisis política y económica que vive este país ha generado gran desempleo y el cierre de numerosos comercios. (Cable-foto AP).

## Robert Dole entre Candidatos **Vice-Presidente Republicano**

WASHINGTON, julio 27 (EFE).— Vice-Presidente E.U. y aspirante repubilcano a la Casa Blanca, George Bush, ha encargado a un abogado de Washington que le ayude a seleccionar a su compañero de candidatura para so-meterlo a ratificación en la Convención Na-cional del partido en

A diferencia de lo ocurrido con su rival demócrata, Michael Dukakis, que reveló el nombre de su elegido, el texano Lloyd Bentsen, pocos días antes

-Favor pase a la página 55

OIC sin Acuerdo sobre Precio Futuro del Café dialogo", dijo otro jefe de delegación europeo. Estas expresiones surgieron des-

ductores y consumidores en la Organización Internacional del Café pués de que la Comunidad Económica Europea, CEE, formalmente (OIC) avanzaron muy poco hoy en las negociaciones en Londres sobre el futuro a largo plazo del tratado de estabilización del precio del producpresentó el miércoles a los productores sugerencias para cambios en el actual acuerdo para control de to, dijeron los delegados a la reuprecios, que expira en septiembre "Los consumidores presentaron

Los ocho puntos de la CEE "catálogo de opciones" fueron aceptados por otros paises consumidores

-Favor pase a la página 47.



DISCUTEN AYUDA A "CONTRAS". Washington, julio 27. El lider de las minorias en el Senado, el republicano Bob Dole (centro), discutió el miercoles es el Capitolio con los antisandinistas Wilfredo Montalbán (Izq.) y Adolfo Calero, sobre la reanudación de la ayuda militar a los "Contras". (Cable-foto AP)